

SESIONES ORDINARIAS
2005
ORDEN DEL DIA N° 2100

COMISION DE COMERCIO

Impreso el día 4 de abril de 2005

Término del artículo 113: 13 de abril de 2005

SUMARIO: **Creación** de la *International Training and Employment Networks* (Red de Entrenamiento y Empleo Internacional – ITENET). Declaración de interés de la Honorable Cámara. **Sartori.** (433-D.-2005.)

– *Liliana B. Fellner.* – *Rodolfo A. Frigeri.* – *Silvana M. Giúdice.* – *Marta O. Maffei.* – *Raúl G. Merino.*

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Comercio ha considerado el proyecto de declaración del señor diputado Sartori, por el que declara su beneplácito por la creación de *International Training and Employment Networks* (Red de Entrenamiento y Empleo Internacional - ITENET). Creación de sociedades mixtas para descendientes de sicilianos que habitan en la República Argentina y el gobierno de Sicilia; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara la creación de *International Training and Employment Networks* (Red de Entrenamiento y Empleo Internacional - ITENET), programa que impulsará la creación de sociedades mixtas para descendientes de sicilianos que habitan en la República Argentina y el gobierno de Sicilia.

Sala de la comisión, 29 de marzo de 2005.

Roberto G. Basualdo. – *José A. Mirábile.*
– *Mirta E. Rubini.* – *Juan C. López.* –
Gustavo D. Di Benedetto. – *Guillermo E. Alchouron.* – *Guillermo F. Baigorri.*

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Comercio, al considerar el proyecto de declaración del señor diputado Sartori, cree innecesario abundar en más detalles que los señalados en los fundamentos que lo acompañan, por lo cual los hace suyos y así lo expresa.

Roberto G. Basualdo.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Ante la presencia de 2 millones de descendientes sicilianos, la Argentina es el país que reúne la mayor cantidad de personas con orígenes sicilianos. Basándose en estos datos, una delegación de la región Sicilia presidida por Francesco Scoma, ministro siciliano de Trabajo, Emigración y Formación Profesional, presentó el *International Training and Employment Networks* (ITENET), un proyecto que tiene el objetivo de promover una red entre el sistema de formación, de trabajo y de empresas de las regiones del sur de Italia y las instituciones de italianos residentes en el exterior.

La Argentina, en su condición de “país piloto”, fue elegido como el primero para la presentación en el exterior de Itenets, una iniciativa promovida por el *Ministerio degli Affari Esteri* (MAE) - Dirección General para los italianos residentes en el exterior y las políticas Migratorias (DGIEPM), que financia la Unión Europea (UE) a través del Fondo Social Europeo.

Según lo explicado en el Círculo Italiano de la ciudad de Buenos Aires, ITENET intenta desarrollar la internacionalización de Basilicata, Calabria, Campania, Molise, Puglia, Cerdeña y Sicilia, a través de la creación de relaciones estables con los italianos residentes en el exterior, quienes pueden aportar al progreso social y económico del sur de Italia.

El dirigente del sector emigración de Sicilia, aseguró que en lo que respecta a la Argentina fueron elegidos como prioritarios los sectores del turismo y agroalimenticio. Para presentar ITENET se eligió a la Argentina “como país piloto, porque existe la convicción de que tuvo y tendrá relevancia política, económica, cultural y social de primer plano”.

Se agregó que “la extraordinaria institución de ITENET es, crear una red global de formación y una iniciativa económica, que permita valorizar potencialidades que hoy están esparcidas en el mundo”. Este programa brindará asesoramiento técnico y estudios de mercado para favorecer la llegada de productos argentinos a Italia, aunque no incluye líneas

de financiamiento, sólo contacta a los interesados con programas de microcréditos.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto.

Diego H. Sartori.

ANTECEDENTE

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Su beneplácito por la creación de *International Training and Employment Networks* (ITENET), programa que impulsará la creación de sociedades mixtas para los descendientes de sicilianos que habitan en la República Argentina y el gobierno de Sicilia.

Diego H. Sartori.